

Pressemitteilung

Worms, 16.11.2018

Alexander Roth wird neuer Gebietsdirektor Gewerbe- und Geschäftskunden Ried der Sparkasse

Jürgen Brenner wechselt in den Ruhestand.

Seit Anfang November hat Alexander Roth als neuer Gebietsdirektor den Bereich Gewerbe- und Geschäftskunden im Ried der Sparkasse Worms-Alzey-Ried übernommen. Er folgt auf Jürgen Brenner, der in den Ruhestand wechselt.

Alexander Roth begann seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse im August 2000. Im Anschluss absolvierte er ein Studium zum Bankbetriebswirt an der Frankfurt School of Finance. Seit 2010 ist er im Ried für Gewerbe- und Geschäftskunden tätig.

"Ich verabschiede mich nach 48 Berufsjahren bei der Sparkasse Worms-Alzey-Ried mit einem weinenden und einem lachenden Auge in den Ruhestand. Als Gebietsdirektor für das gewerbliche Kreditgeschäft kennen mich viele als Ansprechpartner für Gewerbetreibende, Kommunen, Verbände und vor allem für unsere Kunden im "Hessischen Ried. Die vielen persönlichen Kontakte werde ich schon ein Stück vermissen", sagt Jürgen Brenner.

Alexander Roth zu seiner neuen Aufgabe: "Mein Team und ich möchten die erfolgreiche Zusammenarbeit mit unseren Gewerbe- und Geschäftskunden fortführen. Unsere Verbundenheit zur Region und die persönliche Beratung sind und bleiben wichtiger Bestandteil unserer Kundenbeziehung. Unser Qualitätsanspruch ist es, unsere Kunden und solche die es noch werden wollen, partnerschaftlich und kompetent zu begleiten."

Seite 2

Pressemitteilung 16.11.2018



Bildunterschrift:

(v.l.n.r.) Wolfhard Hensel (Vorstand Sparkasse Worms-Alzey-Ried), Dr. Marcus Walden (Vorstandsvorsitzender Sparkasse Worms-Alzey-Ried), Gottfried Störmer (Bürgermeister Lampertheim), Barbara Schader (Bürgermeisterin Bürstadt), Jürgen Brenner, Alexander Roth und Frank Belzer (Vorstand Sparkasse Worms-Alzey-Ried)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Volker Rathay
Pressesprecher
Sparkasse Worms-Alzey-Ried
Lutherring 15, 67547 Worms
Telefon 06241 851 9229
volker.rathay@spkwo.de